

Wo Hilfe gebraucht wird, ist Siegfried Neumeier zur Stelle

JUBILAR Der Männergesangsverein Bruck brachte ihrem Ehrenmitglied zum 75. Geburtstag ein Ständchen. Viele Vereine gratulierten.

BODENWÖHR. Mit seiner Familie und seinen Verwandten feierte Siegfried Neumeier seinen 75. Geburtstag. Nun ließ auch der Männergesangsverein seinem Ehrenmitglied die würdige Gratulation folgen. Etwas spät, da der MGVS Sommerpause hatte und etliche Sänger in Urlaub waren, überbrachten ihm seine Sangesbrüder, allen voran Vorsitzender Christian Lutter und Dirigent Bernhard Schmidhuber, das Geburtstagständchen.

Der MGVS ist Herzensangelegenheit des Jubilars. Seit 1973 ist er Mitglied und versorgt seine Sangesbrüder als Notenwart bei ihren Auftritten und Proben immer bestens mit den notwendigen Blättern. Für seine aktive Mitgliedschaft wurden ihm schon verschiedene Ehrungen zuteil.

Am 19. August 1939 erblickte Neumeier in Moosham das Licht der Welt. Dort verbrachte er auch seine Kind- und Jugendzeit. Nach der Schule lernte er im elterlichen Betrieb Schreiner. Bei einem Urlaub in Bodenwöhr, den er bei seiner Tante verbrachte, hörte er,



Siegfried Neumeier nahm die Glückwünsche der Sangesbrüder durch Vorsitzenden Christian Lutter und Dirigent Bernhard Schmidhuber entgegen. Foto: tgl

ZAHLEICHE GRATULANTEN

► Die Marianische Männerkongregation überbrachte ihrem Obmann die besten Glückwünsche. Auch der Turnverein gratulierte seinem langjährigen Mitglied und ehemaligen aktiven Fußballer zum Geburtstag.

► Weiter ist der Jubilar Mitglied beim Obst- und Gartenbauverein, Tourismusverein und Rad-Club. Heute noch hilft er beim E-Bike-Verleih des Tourismusbüros aus und ist bei allen Arbeiten des Männergesangsvereins eine helfende Hand.

dass hier ein Schreibwarengeschäft zu übernehmen sei. Er griff zu und übernahm das Geschäft Hilscher und führte es dann bis 2002, als er sich zur „Ru-

he setzte“. Hier lernte er auch seine Rosa, geb. Lehner, kennen. Das Paar heiratete 1967 und hat einen Sohn und zwei Enkel. (tgl)